

学校教育目標：自ら学び、仲間と共に伸びる人間性豊かな児童の育成

東 校長便り

ひがしの合言葉

「ひ」：人や生き物、持ち物を大切にし
 「が」：がんばり（一歩一歩目標に向かって）
 「し」：しあわせになる

人権参観日を終えて

先週の土曜日に実施した「人権参観日」では、さまざまな分野から講師の先生方をお招きし、子どもたちは多様な学びに触れることができました。世界の文化にふれたり、手話で思いを伝え合ったり、車いすの操作を体験したりと、普段の学校生活ではなかなか味わえない貴重な体験が広がりました。どの活動にも興味をもって取り組む姿があり、新しい気づきを大切にしながら学んでいる様子がとても印象的でした。

また、インターネットやSNSの安全な使い方を学んだり、「性の多様性」について考えたりと、これから社会を生きていく上で欠かせない視点にも触れる時間となりました。講師の先生のお話を聞きながら、「みんな違っていい」「相手の気持ちを大切にする」といった、人権の根本にある考え方を、自分の生活に重ねて考える姿が見られました。子どもたちにとって、自分自身のあり方や周りとの関わり方を見つめ直す機会にもなったように感じています。

この日はPTA事業部の皆さんによる廃品回収も行われました。地域の皆様や保護者の



皆様が廃品を持ち寄ってくださいり、学校としても大変助かりました。PTA事業部の皆さんには、今回の回収にあたり多くのお力添えをいただき、心より感謝申し上げます。

人権について深く考える学習と、地域とともに進める活動が同じ日に行われ、子どもたちにとっても、学校にとっても意義のある一日となりました。ご協力いただきました講師の皆様、地域の皆様、保護者の皆様に心より感謝申し上げます。

切り取り線

※ご意見・ご感想をお願いします。 () 年 () 組 保護者氏名 ()